

令和8年1月26日(月)

校長室より(133)



こんにちは。

せんしゅうど ようび さんか とくべつしえん がっきゅうごうどうはっぴょうかい  
先週土曜日に、7組が参加する特別支援学級合同発表会『みんな  
の発表会』が二和公民館の講堂でありました。近隣の5小

学校と3中学校が集まって、劇や合唱や合奏、詩の群読、  
なわとびやダンスなど、この日に向けて練習してきたことを発

みさきにんじやしょうがっこう  
表し合いました。三咲小学校の7組は、『三咲忍者小学校  
ともだち たん  
～友達となかよくなろう！の段～』という劇でした。忍者学校

てんにゅう いっしょ おんがく たいいく にんじゅつ じゅぎょう  
に転入してきた友達と一緒に音楽や体育、忍術の授業をと  
おして仲よくなっていくストーリーでした。なかでも、分身の術で

ぶんれつ あっかん そつぎょう いわ  
見た分裂マジックは、圧巻でした。卒業を祝う会では、みんな  
よてい たの  
に見せてくれる予定なので、楽しみにしていてください。

きのう たてやまし かいさい たてやまわかしお  
昨日は、館山市で開催された「館山若潮マラソン」(10kmの部)に  
しゅつじょう はつ てんき さいこう うみべ  
出場してきました。2026年初のレースでした。天気は最高でしたが、海辺

つよ さむ  
のコースで風が強かったので、とにかく寒かったです。

さとうい むぎちゃ  
ゴールしたあの砂糖入りのあったかい麦茶とクリーム

あじ かくべつ  
パンの味は格別でした。

